

## Schülersprecherwahl 2022-23

Am 4. Oktober fand an der GS Kellmünz die Wahl zum Schülersprecher bzw. zur Schülersprecherin statt.

Jedes Kind der 3. und 4. Jahrgangsstufe konnte für die Wahl kandidieren. Vor der Wahl stellten sich die Kandidaten in den Klassen vor und erzählten, warum sie gerne Schülersprecher/in wären und warum sie sich für geeignet hielten.

Danach ging es zu Abstimmung in das Wahllokal. Hierfür wurde das obere Treppenhaus kurzerhand umfunktioniert. Damit die Wahl auch wirklich geheim und frei (also möglichst ohne Beeinflussung von anderen) stattfinden konnte, waren kleine Wahlkabinen aufgebaut.



Jedes Kind erhielt einen Stimmzettel und durfte ein Kreuzchen setzen. Bei den Erstklässlern blieben die Kandidaten so lange, bis die Kreuze gemacht wurden, weil die Kleinen noch nicht alle so fit sind im Lesen.

Nach der Stimmabgabe warf jeder seinen Stimmzettel in die Wahlurne. Die Auszählung und Verkündung erfolgten dann in der Aula.





Wir danken allen Kindern, die sich zur Wahl gestellt haben, für ihre Bereitschaft, die Schule zu vertreten und mitzugestalten.

Wir gratulieren unserem neuen Schülersprecher zu seiner Wahl und wünschen ihm viel Spaß und Freude in seinem Amt.

